



▶ ULTIMA-HORA REGION

Amenazado de muerte Secretario de Ambiente y Transición Energética en Barrancabermeja

Resumen

Rafael Leonardo Granados Cárdenas, secretario de Ambiente de Barrancabermeja, recibió amenazas tras multar a **Ecopetrol** por contaminación en la Ciénaga del Llanito, que comprometió fauna protegida. Las amenazas, atribuidas a disidencias de las FARC, originaron medidas de seguridad reforzadas.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

by [Danilo Pérez](#) Actualizado agosto 05, 2025



La administración municipal de Barrancabermeja confirmó amenazas de muerte contra el secretario distrital de Ambiente y Transición Energética, Rafael Leonardo Granados Cárdenas, tras imponer una sanción a **Ecopetrol** por contaminación en la Ciénaga del Llanito.

Autoridades locales recibieron denuncias de pescadores y vecinos sobre escapes de hidrocarburos que causaron la muerte de manatíes y la sedimentación de humedales protegidos.

Granados Cárdenas encabezó una inspección junto al Ejército, la Policía y técnicos de la Secretaría de Medio Ambiente.

El informe constató desechos contaminados mezclados con cal dentro del humedal, violación al plan de conservación del manatí antillano y riesgo para la fauna regional.

La negativa de **Ecopetrol** a tramitar permisos ambientales motivó la adopción de una medida preventiva de protección de la especie en vía de extinción.

Poco después de notificar a la petrolera, el funcionario recibió amenazas directas de un grupo armado identificado como disidencias de las FARC.

Voceros de esa organización advirtieron que la suspensión de actividades de **Ecopetrol** ocasionaría pérdida de empleos y afectarían a miles de familias del Magdalena Medio. Las intimidaciones también alcanzaron a la familia del secretario.

La Gobernación de Santander y la Alcaldía de Barrancabermeja solicitaron refuerzo policial y militar al Gobierno Nacional.

A pesar del incremento de patrullajes, persiste la influencia de bandas ilegales que comprometen la seguridad pública. Representantes del Ministerio de Defensa y del Interior evalúan acciones para garantizar la integridad del funcionario y el cumplimiento de los controles ambientales.

por [Danilo Pérez](#) Actualizado agosto 05, 2025



Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

Leer más



► [ULTIMA-HORA BUCARAMANGA](#)

Análisis de metas de cooperación en materia de seguridad ciudadana

por [Danilo Pérez](#) agosto 05, 2025



► [ULTIMA-HORA AREA METRO](#)

Olimpiadas dulces celebraron su clausura en Floridablanca

por [Danilo Pérez](#) agosto 05, 2025



► [ULTIMA-HORA POLITICA](#)

Petro pide a mineros de Santander cambiar de vocación económica

por [Camilo Silvera](#) agosto 05, 2025



► [ULTIMA-HORA POLITICA](#)

Petro envía mensaje a Perú y traslada conmemoración de la Batalla de Boyacá a Leticia

por [Camilo Silvera](#) agosto 05, 2025

EL FRENTE

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente.

[Suscríbete](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

[Pauta con nosotros](#)

